

ca de  
mo.

ENCIA UNO

MARIA.

nentería  
alina Vo-  
rosa” al  
para no  
idatura,  
un com-  
unidad  
,  
residen-  
dro Hui-  
el PS, en  
ción de-  
y de tra-  
partidos  
dical, Li-  
emocrá-  
. De ahí  
dece el  
actitud,  
o cuenta  
izo para  
en con-  
mejores

SUCESOS

DIARIOS.  
as medi-  
para los  
.



EL SINIESTRO COMENZÓ PASADAS LAS 23 HORAS DEL DOMINGO.

## Incendio destruyó casas y locales: dejó 16 damnificados

**QUILLOTA.** Cuatro viviendas tuvieron daño total. Municipio activó apoyos.

Tres locales comerciales afectados, seis viviendas -cuatro de ellas con daño total-, y 16 damnificados, en su mayoría extranjeros, fue el saldo de un voraz incendio estructural ocurrido cerca de las 23:00 horas de este domingo en la intersección de calle La Concepción con Avenida Valparaíso, en pleno casco histórico de Quillota.

La Municipalidad activó un operativo de apoyo a las familias afectadas por el siniestro que dejó cuantiosas pérdidas materiales. Gracias a la rápida intervención de las cuatro compañías de Bomberos de Quillota, unidades de Carabineros, equipos de Chilquinta y otras instancias de energía eléctrica, se logró controlar la propagación del fuego.

El alcalde de Quillota, Luis Mella, quien estuvo presente en el lugar, destacó la labor coordinada de los equipos de emergencia y explicó las acciones que el municipio está impulsando para apoyar a los damnificados.

“Estamos junto a la Unidad de Gestión de Riesgos, Dideco, con nuestras trabajadoras sociales viendo cuál es la realidad de cada familia. Primero dándoles todo nuestro apoyo desde la alcaldía, el municipio, pero viendo también las condiciones sociales”, indicó Mella.

### SOLUCIONES CASO A CASO

Durante la emergencia, las familias damnificadas fueron trasladadas para pasar la noche en casas de parientes, mientras que este lunes comenzaron las labores de recuperación de pertenencias desde los restos de las viviendas. En este proceso, el equipo social municipal ha estado acompañando a los afectados

para identificar necesidades urgentes y coordinar apoyos.

El jefe comunal agregó que la situación de las viviendas afectadas es diversa, y que el municipio está buscando soluciones caso a caso. “La verdad es que hay unos, tres propietarios y el resto eran todos arrendatarios, y para cada caso se está viendo cómo nuestro municipio puede apoyar”, señaló.

Una de las propiedades funcionaba como cité con múltiples arriendos, situación que está siendo investigada para determinar eventuales riesgos de seguridad en otros sectores de la ciudad. Sobre este punto, el alcalde Mella anunció un refuerzo en las acciones de fiscalización.

“Ha llegado mucha gente del extranjero, se han habilitado casas antiguas con arriendos múltiples y, generalmente, estos lugares hay que visitarlos una vez que los identifiquemos, hay que ver si cumplen las normativas, hay que ver las partes eléctricas, muchas veces hacen conexiones que no corresponden a lo adecuado técnicamente. Así que aquí hay un gran desafío por delante de poder diagnosticar bien el problema y abordarlo de tal manera de trabajar preventivamente este tema”, dijo el alcalde.

Desde la Oficina Municipal de Gestión de Riesgos y Desastres, su encargado, Claudio Figueroa, indicó que “el Cuerpo de Bomberos de Quillota, en primera instancia, con todos sus recursos, junto a dos camiones albije municipales, trabajaron intensamente. A eso de las 5 de la mañana se sumaron en apoyo compañías de Bomberos de Limache y La Cruz, ya que hubo una reacción del incendio”.